

Hari ke



Allah memilih umat-Nya

Kejadian 5:1-32

**DEVOSI
SD KALAM KUDUS PADANG**



KEJADIAN 5:1-32

Keturunan Adam

5:1 Inilah daftar^t keturunan^u Adam¹. Pada waktu manusia itu diciptakan oleh Allah, dibuat-Nyalah dia menurut rupa Allah;^v **5:2** laki-laki dan perempuan^w diciptakan-Nya mereka.^x Ia memberkati mereka dan memberikan nama "Manusia" kepada mereka, pada waktu mereka diciptakan.

5:3 Setelah Adam hidup seratus tiga puluh tahun, ia memperanakkan seorang laki-laki menurut rupa dan gambarnya,^y lalu memberi nama Set^z kepadanya. **5:4** Umur Adam, setelah memperanakkan Set, delapan ratus tahun, dan ia memperanakkan anak-anak lelaki dan perempuan. **5:5** Jadi Adam mencapai umur sembilan ratus tiga puluh tahun², lalu ia mati.^a **5:6** Setelah Set hidup seratus lima tahun, ia memperanakkan Enos³.^b **5:7** Dan Set masih hidup delapan ratus tujuh tahun, setelah ia memperanakkan Enos, dan ia memperanakkan anak-anak lelaki dan perempuan.

5:8 Jadi Set mencapai umur sembilan ratus dua belas tahun, lalu ia mati. **5:9** Setelah Enos hidup sembilan puluh tahun, ia memperanakkan Kenan. **5:10** Dan Enos masih hidup delapan ratus lima belas tahun, setelah ia memperanakkan Kenan,^c dan ia memperanakkan anak-anak lelaki dan perempuan. **5:11** Jadi Enos mencapai umur sembilan ratus lima tahun, lalu ia mati. **5:12** Setelah Kenan hidup tujuh puluh tahun, ia memperanakkan Mahalaleel.^d **5:13** Dan Kenan masih hidup delapan ratus empat puluh tahun, setelah ia memperanakkan Mahalaleel, dan ia memperanakkan anak-anak lelaki dan perempuan.

5:14 Jadi Kenan mencapai umur sembilan ratus sepuluh tahun, lalu ia mati. **5:15** Setelah Mahalaleel hidup enam puluh lima tahun, ia memperanakkan Yared.^e **5:16** Dan Mahalaleel masih hidup delapan ratus tiga puluh tahun, setelah ia memperanakkan Yared, dan ia memperanakkan anak-anak lelaki dan perempuan. **5:17** Jadi Mahalaleel mencapai umur delapan ratus sembilan puluh lima tahun, lalu ia mati. **5:18** Setelah Yared hidup seratus enam puluh dua tahun, ia memperanakkan Henokh.^f **5:19** Dan Yared masih hidup delapan ratus tahun, setelah ia

memperanakkan Henokh, dan ia memperanakkan anak-anak lelaki dan perempuan. **5:20** Jadi Yared mencapai umur sembilan ratus enam puluh dua tahun, lalu ia mati. **5:21** Setelah Henokh hidup enam puluh lima tahun, ia memperanakkan Metusalah. ^g **5:22** Dan Henokh hidup bergaul dengan Allah ⁴ ^h selama tiga ratus tahun lagi, setelah ia memperanakkan Metusalah, dan ia memperanakkan anak-anak lelaki dan perempuan. **5:23** Jadi Henokh mencapai umur tiga ratus enam puluh lima tahun. **5:24** Dan Henokh hidup bergaul dengan Allah, ⁱ lalu ia tidak ada lagi, sebab ia telah diangkat ^j oleh Allah ⁵.

5:25 Setelah Metusalah hidup seratus delapan puluh tujuh tahun, ia memperanakkan Lamekh.^k **5:26** Dan Metusalah masih hidup tujuh ratus delapan puluh dua tahun, setelah ia memperanakkan Lamekh, dan ia memperanakkan anak-anak lelaki dan perempuan. **5:27** Jadi Metusalah mencapai umur sembilan ratus enam puluh sembilan tahun, lalu ia mati. **5:28** Setelah Lamekh hidup seratus delapan puluh dua tahun, ia memperanakkan seorang anak laki-laki, **5:29** dan memberi nama Nuh^l kepadanya, katanya: "Anak ini akan memberi kepada kita penghiburan dalam pekerjaan kita yang penuh susah payah di tanah

yang telah terkutuk ^m oleh TUHAN." **5:30** Dan Lamekh masih hidup lima ratus sembilan puluh lima tahun, setelah ia memperanakkan Nuh, dan ia memperanakkan anak-anak lelaki dan perempuan. **5:31** Jadi Lamekh mencapai umur tujuh ratus tujuh puluh tujuh tahun, lalu ia mati. **5:32** Setelah Nuh berumur ⁿ lima ratus tahun, ia memperanakkan Sem, ^o Ham dan Yafet. ^p

Anak-anak, jika engkau mengamati seluruh bacaan kita hari ini, ternyata pada satu sisi – Allah memelihara janji-Nya dan kita amat bersyukur ada orang yang Allah pelihara imannya dan kegagalan/ dosa manusia tidak membuat Allah kapok untuk membangkitkan keluarga demi keluarga yang akan melahirkan janji keselamatan Allah. Tapi di sisi lain adalah pemilihan Allah yang menakutkan, di antara sekian banyak anak-anak yang dilahirkan oleh seseorang, ternyata hanya ada satu orang yang dipilih Allah untuk menurunkan janji-Nya. Dan dalam catatan bagian ini, jelas digambarkan bahwa semua manusia itu pasti mati, sesuai firman Tuhan di Taman Eden. Sehebat apapun, sebesar apapun imannya dan setua apapun, manusia pasti mati.

Tapi ternyata ada satu yang tidak mati, Henokh bergaul dengan Allah dan diangkat oleh Allah. Apakah maksudnya? Apakah Henokh bukan termasuk manusia berdosa? Henokh adalah manusia berdosa. Bagian ini mau menyadarkan pada kita bahwa kelak akan ada Kristus yang mengalahkan kematian, yang dibangkitkan dan kematian tidak berkuasa atas-Nya. Maka nasib orang yang percaya bukan mati dalam hukuman dosanya, tapi boleh diselamatkan dan diberikan hidup yang kekal bersama Allah.



Apa Jawabnya

Kisah Henokh diangkat oleh Allah hendak menceritakan apa?

Doa

Bapa di sorga, kuasa dan kasih-Mu adalah hal yang menghibur kami dan sekaligus menggentarkan kami. Ajar kami mengenal Engkau dengan tepat. Dalam nama Tuhan Yesus, kami berdoa. Amin.

Lakukan

Apa sajakah yang akan engkau lakukan untuk makin mengenal Allah dan kehendak-Nya?